

Paris, le 17 avril 2018

Cher-e-s élèves et enseignant-e-s,

Le jury national du concours scolaire « La Flamme de l'égalité » auquel vous avez participé s'est réuni le jeudi 5 avril dernier pour élire les lauréats de cette 3^{ème} édition. Les membres du jury ont été sensibles au travail que vous avez fourni dans votre projet et à l'engagement dont vous avez témoigné en participant à ce concours.

La tâche du jury pour sélectionner les lauréats 2018 n'a pas été facile. Votre projet n'a malheureusement pas remporté le prix, cependant j'ai le plaisir de vous informer qu'il était parmi les projets finalistes de votre catégorie.

Toute l'équipe de « La Flamme de l'égalité » tient à vous féliciter pour votre beau projet et votre participation à ce concours. Afin de valoriser au mieux un maximum de travaux, un florilège des meilleurs projets sera bientôt disponible sur le site du concours. En tant que finaliste, votre projet fera partie de ce florilège.

Nous espérons vous retrouver l'année prochaine pour une nouvelle édition et un nouveau projet !

Avec nos cordiales salutations,

L'équipe de « La Flamme de l'égalité »



Concours La Flamme de l'égalité

laflammedelegalite@ligueparis.org – 01 80 05 33 30

Fédération de Paris / La Ligue de l'enseignement